

EL CABALLITO

¿En busca de un hueso?

:::: Del berrinche que hizo por no quedar entre los primeros lugares de la encuesta que hizo Morena para la designación del coordinador de los Comités de Defensa de la 4T en el



FOTOS ARCHIVO EL UNIVERSAL

Mariela Gutiérrez

Estado de México, la alcaldesa de Tecámac, **Mariela Gutiérrez**, pasó de aspirante a respaldar a la maestra **Delfina Gómez Álvarez**, quien figura como la puntera en las preferencias, no sólo de las mujeres, sino en general de todos los perfiles. Nos dicen que la edil además de mostrarle públicamente todo su apoyo a la

texcocana, le ofreció acompañarla en el proceso interno del partido y en lo que venga hacia 2024. ¿Qué querrá a cambio doña Mariela por ese respaldo anticipado a la maestra Delfina?, se preguntan algunos mal pensados.

Cuevas y Taboada, de paseo por el mercado

:::: Muy juntitos y contentos anduvieron ayer los alcaldes de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**, y de Benito Juárez, **Santiago Taboada**, recorriendo los pasillos del Mercado *Martínez de la Torre*. A invitación de Cuevas, los dos recorrieron los pasillos llenos de frutas y legumbres, y hasta se dieron tiempo de echarse un taquito, un vasito de agua, y por supuesto, no faltaron las *selfies* con los locatarios. Nos cuentan que el panista se puso sentimental, pues la visita le recordó su infancia, cuando acudía a la colonia Guerrero. Total, que el paseo sabatino terminó en puros halagos y buenos comentarios entre ambos ediles.

Visita exprés a Hidalgo

:::: Tal como lo adelantó durante la semana, la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, se dio tiempo para participar en un "evento cultural" con sus compañeros de Morena, fuera de la capital. Luego de acudir a la zona boscosa de Tlalpan, la mandataria se cambió las botas por los zapatos y se enfiló hacia Hidalgo, en donde primero compartió el pan y la sal con el gobernador electo, **Julio Menchaca**, con quien abordó, dicen, asuntos de índole metropolitano. Luego fue a Tizayuca, donde ya frente a varios morenistas reiteró que la determinación del INE sobre los eventos partidistas son un exceso. Así que todo indica que la mandataria seguirá con su agenda pública fuera de la Ciudad.